

Lamballe, le 29 novembre 2024

INFO PRESSE

La coopérative Le Gouessant remet un don de 10 000 € à la Ligue contre le Cancer

Vendredi, la coopérative Le Gouessant a remis un don de 10 000 € à l'association de la Ligue contre le Cancer. Cette action solidaire marque l'aboutissement d'un mois de mobilisation des salariés autour de l'événement « Moustache Rose », visant à sensibiliser aux risques de cancers du sein et de la prostate.

Pour allier sensibilisation et solidarité, Le Gouessant a organisé un **challenge sportif** mobilisant ses collaborateurs sur l'ensemble de ses sites. Durant un mois, les équipes se sont lancé le défi de parcourir le plus de kilomètres possibles à pied ou en courant.

Au total, 175 collaborateurs répartis en 21 équipes ont parcouru 12 852 kilomètres.

En parallèle, des actions de sensibilisation ont permis de partager des informations sur la prévention des cancers, notamment avec un atelier de prévention et de sensibilisation à la nutrition, faisant de cet événement un temps fort, à la fois informatif et fédérateur.

Une cérémonie de remise en présence des acteurs locaux

La remise officielle du don s'est déroulée le vendredi 29 novembre en présence d'une trentaine de collaborateurs réunis autour de Thomas Couëpel, président de la Coopérative, d'Alexandra Delahaye, directrice des Ressources Humaines, Rosemary Lichou, directeur Administratif et Financier pour remettre un chèque de 10 000 € à la Ligue contre le Cancer. Jérôme Robert, directeur départemental, Thierry Amicel vice-président départemental et Jean-Yves Mounier, référent de l'antenne de Lamballe et Gaëlle Calfort, infirmière, étaient présents pour l'occasion.

« C'est une performance qui traduit l'engagement collectif des collaborateurs et leur volonté de soutenir une cause qui touche de nombreuses familles. » a souligné **Alexandra Delahaye**, directrice des Ressources Humaines.



Un engagement en faveur du territoire

Par cette action, Le Gouessant illustre son implication dans la prévention auprès de ses collaborateurs et son rôle d'acteur solidaire. La Ligue contre le Cancer a chaleureusement remercié l'ensemble des participants pour leur mobilisation et ce don, qui contribuera à financer des actions de prévention, d'accompagnement et de recherche.

EN SAVOIR PLUS sur la Coopérative Le Gouessant

Le groupe Le Gouessant est un groupe coopératif de l'amont agricole. Fort de plus de 4 500 adhérents et de 863 collaborateurs, il compte une vingtaine de filiales principalement implantées en Bretagne et dans le Grand Ouest. Depuis 60 ans, Le Gouessant s'engage pour l'avenir agricole de son territoire, en promouvant une agriculture plurielle et durable.

Pour plus d'informations : www.legouessant.com